

Más de 50 000 jóvenes encabezarán desfile del Primero de Mayo en La Habana



La Habana, 26 abr (RHC) El desfile del Primero de Mayo estará encabezado por más de 50 000 jóvenes, que marcharán «por Fidel, por Raúl, por la dirección histórica de la Revolución, y también por los jóvenes que dieron su sangre durante el proceso, por nuestros combatientes y por la historia de Cuba», dijo Susely Morfa González, miembro del Consejo de Estado y primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas,

Y agregó «hay muchas razones en la sangre de los cubanos para seguir defendiendo lo que hemos alcanzado. Y si queremos honrar al Comandante en Jefe, la mejor manera de ser consecuentes con su legado es haciendo algo bueno todos los días. Por eso, esta marcha es la principal muestra de la continuidad de la Revolución».

«Al desfile iremos los jóvenes junto a todos los sectores sindicales, pero por sobre todo iremos los cubanos comprometidos con estos tiempos y con el futuro de la patria», señaló durante la plenaria previa al Día de los Trabajadores, realizada en el teatro Lázaro Peña de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), con el fin de ultimar detalles de los preparativos para la manifestación.

Luis Manuel Castanedo Smith, secretario general de la CTC en La Habana, explicó que el objetivo es alcanzar una movilización popular que exprese la participación consciente, la unidad y el compromiso del pueblo y sus trabajadores con la Revolución.

Después del bloque juvenil –explicó– desfilarán por la Plaza de la Revolución capitalina los trabajadores de la Educación (40 000 personas), seguidos por los de Salud (50 000), Construcción (25 000) y Comunes (5 000).

A continuación marcharán los bloques de Turismo (10 000), Comunicaciones (10 000) y Ciencia (30 000). Mientras, los trabajadores de la Industria (80 000) irán acompañados de los pobladores de los municipios de Cerro, Cotorro y San Miguel; los de Transporte (40 000) junto al municipio Boyeros; y los de Administración Pública (60 000), Comercio (60 000) y Cultura (30 000), lo harán junto a los municipios de Plaza, Centro Habana y Playa, respectivamente.

Luego, se sumarán los trabajadores de la Alimentación (10 000) junto al municipio Marianao; Azucareros (40 000) junto a Arroyo Naranjo y Diez de Octubre; Agropecuarios, Forestales y Tabacaleros (50 000) junto a Guanabacoa y La Habana del Este y Energía y Minas (10 000) junto a Regla.

El cierre del desfile estará a cargo de los Trabajadores Civiles de la Defensa (50 000), concluyó Castanedo Smith.

Durante la jornada, representantes de los distintos sindicatos explicaron los procesos movilizativos y las iniciativas individuales que llevan a cabo, con el fin de hacer de esta una marcha «colorida, comprometida y alegre».

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128107-mas-de-50-000-jovenes-encabezaran-desfile-del-primer-de-mayo-en-la-habana>



Radio Habana Cuba